

Die Stadtmusik Basel spielt

Kammermusik



**Freitag, 19. September 2014
19.30 Uhr, Stadtcasino Basel**

Kammermusik-Konzert

Die Stadtmusik Basel gibt ein ungewöhnliches Konzert: Anstatt als Symphonisches Blasorchester aufzutreten, schickt Dirigent Philipp Wagner verschiedene Kleinformationen der Stadtmusik sowie der Knaben- und Mädchenmusik Basel auf die Bühne des Hans-Huber-Saals im Basler Stadtcasino.

Die Holz- und Blechbläser-Ensembles, das Brass-Quintett, die Schlagzeuger, das Klarinettenquartett „Giocoso“, das Doppel-Bläserquintett und das Saxophon-Quartett der Knaben- und Mädchenmusik Basel spielen Werke von Joseph Haydn, Wolfgang Amadeus Mozart, William Walton, Peter Warlock, Mike Curtis, Scott Joplin, George Gershwin und vielen anderen.

Lassen Sie sich überraschen!

*Freitag, 19. September 2014
19.30 Uhr, Stadtcasino Basel,
Hans-Huber-Saal*

Eintritt frei – Kollekte



Stadtmusik Basel

